



Geschäftsführer Markus Stegmann ist mit einer Teammitarbeiterin zurück am Firmengebäude im Thomas-Mann-Weg 2 in Spaichingen.

FOTO: MARTENS & PRAHL

Zum fünften Mal in Folge Platz eins: Martens & Prahl

Spaichinger Versicherungsmakler werden erneut nach Mittelstandstudie ausgezeichnet

SPAICHINGEN (pm) - An die Spitze zu kommen, sei schwer, heißt es. An der Spitze zu bleiben, noch schwerer. Die Versicherungsmakler Martens & Prahl aus Spaichingen haben beides geschafft. Zum fünften Mal in Folge wurde das Unternehmen bei der Mittelstandstudie der Zeitschrift Wirtschaftswoche auf Platz eins gewählt

gr20godi_15_May_SV

Knapp 12500 Entscheider aus mittelständischen Unternehmen hatten abgestimmt. Entscheidend bei der Wahl waren die Kriterien, die aus Kundensicht die wichtigsten Parameter sind: Kundenzufriedenheit, Beratungs- und Betreuungsleistung, Kompetenz der Mitarbeiter oder Preis-Leistungs-Verhältnis.

Entsprechend groß war die Freude nach der Auszeichnung. „Auf den ersten Platz so viele Male hintereinander gewählt zu werden, bedeutet uns enorm viel und ist eine Bestätigung für unsere Unternehmensphilosophie. Wir bieten Versicherungslösungen auf den Punkt und lieben einfach, was wir tun. Wann immer

unsere Kunden unser Martens & Prahl-Logo mit dem neuen, blauen Lösungspunkt sehen, steht dieser als Zeichen für unseren herzlichen Dank und ein Qualitätsversprechen für die Zukunft“, sagte Geschäftsführer Markus Stegmann. Diese Zusage wolle man auch in Zukunft halten, heißt es in der Pressemitteilung.

